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会 長 挨 拶 

 

 9/7に秋田市で、自民党県連が総務会を開き、

来年の参議院候補者を決めました。公認候補に

元参議院の中泉松司氏を推薦することにしまし

た。 

 自民党の総裁選は過去最多の 9 人が名乗りを

上げました。 

総裁選の仕組みは「国会議員票」と「地方票」

の組み合わせで決まります。 

最初の投票ではどちらも同じ３６７票です。この

投票では地方票が重要と言われています。今回

は候補者が多いため、候補者 9人と推薦人 20人

を合わせると国会議員票３６７票のうち 189票はす

でに投票先が決まっています。そのため、地方票

の重みが増すとみられています。党員・党友投票

は 20 歳以上で、22、23 年の党費・会費を納めて

いるなどの条件があります。この党員の 4 割程度

は党を支持する農業や医療などの業界団体とな

っており、各候補はこうした団体への働きかけを

強めているそうです。 

1 位の候補者が過半数を獲得できない場合、

上位２人と決選投票になります。決選投票は国会

議員票が３６７票、地方票は各都道府県 1票ずつ

の 47 票となります。地方票の 1 票は都道府県ご

との投票で上位だった候補に割り当てます。この

ため、決選投票では全体の 9割を国会議員票が

占めます。 

これまでの総裁選は、派閥が候補者を出し「数

の力」を競い合うのが一般的でしたが、裏金事件

で 5 派閥が解散を表明し、締め付けが弱まった

ため、過去最多の 9人が争う構図になりました。 

アメリカの大統領選の候補者の討論会があり

ました。あまり方向性がわからないものでしたが、

見ている側としては 1 対 1 なので、2 人の対峙が

面白かったです。 

選挙期間は最も長い１５日間となっています。こ

の間に全国で演説や討論会を行って政策や主

張をぶつけ合うことになると思います。この発言で

総裁選の情勢を変えてしまうこともあります。 

選挙に当選したあと、言ったことを実行できる

のか、改革できるのか、政治不信にどう向き合っ

ていくのか、有権者は見極めなければなりません。 
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